



## Lancement des travaux de l'Université Ouverte de Dakhla

Dans le cadre du lancement des travaux de l'**Université Ouverte de Dakhla**, et sous le Haut Patronage de **Sa Majesté le Roi Mohammed VI**, le Forum des Jeunes Marocains pour le Troisième Millénaire et l'Association d'Etudes et de Recherches pour le Développement, organisent à Dakhla du 4 au 7 décembre 2014, en partenariat avec l'Agence du Sud, l'Association Internationale d'Intelligence Economique, et l'appui du Ministère de l'Enseignement supérieur, de la Wilaya et la région de Oued Addahab-Lagouira et du conseil de la ville de Dakhla, une rencontre du Forum des Jeunes sur le thème : « **le développement des provinces du sud, la place actuelle et le rôle futur du capital immatériel** ».

Participent à cette rencontre 200 jeunes Marocains de toutes les régions du Maroc, ainsi que des décideurs, des institutions régionales et internationales et d'éminents chercheurs et spécialistes des questions du développement dans ses liens avec le capital immatériel.

Cette rencontre constitue une contribution au débat national sur le rôle du capital immatériel dans la production de la richesse dans notre pays et son appropriation par l'une de ses composantes vive, la jeunesse.

**Driss GUERRAOU**

Coordonnateur du forum

L'Université Ouverte de Dakhla

[Driss.guerraoui@gmail.com](mailto:Driss.guerraoui@gmail.com)

Téléphone : 06 61 37 20 78